

## El dólar cae de los \$930 este jueves mientras el peso se favorece de un impulso al precio del cobre

**E**l tipo de cambio se movió a favor del peso durante la mañana de este jueves.

Tras abrir en los \$934,90, el dólar perdió -\$9,20, cayendo a las 09:32 hasta los \$927,95, según datos de la Bolsa Electrónica de Chile. El miércoles, el billete verde cerró en rojo en los \$937,15.

En este contexto, el Dollar Index (DXY), que compara la divisa frente a otras monedas importantes, retrocede 0,39%, y los futuros del cobre suben con fuerza y llegan a los US\$5,04 la libra (3,26%), apoyando la apreciación del peso.

Con todo, pocos minutos antes de las 10:00 horas de ayer, el tipo de cambio recuperó su nivel de \$930.

Ricardo Bustamante, subgerente de estudios de Capitaria, resaltó que el DXY está cerca de sus últimos mínimos, “dando cuenta de una falta de fuerza alcista a nivel general, en medio de la última incertidumbre con respecto a la economía estadounidense”.

Por otro lado, la subida del cobre responde a “persistentes disrupciones en la oferta”, según el analista jefe de Admirals, Felipe Sepúlveda.

“Teck Resources anunció que sus operaciones en Chile enfrentarán contratiempos por varios meses, mientras que el proyecto Kamoakakula en la República Democrática del Congo también enfrenta interrupciones, estrechando la disponibilidad global del metal”, detalló.

“A esto se suma la incertidumbre generada por la orden ejecutiva firmada por el presidente Donald Trump, que duplicó los aranceles al acero y al aluminio, alimentando especulaciones sobre posibles medidas similares para el cobre, actualmente bajo investigación en Estados Unidos”, agregó Sepúlveda.

Respecto a datos importantes, ayer se conoció que las solicitudes semanales de desempleo en Estados Unidos subieron a 247 mil, por sobre las expectativas, según la analista de mercados de XTB Latam, Emanoelle Santos.

A su vez, el Banco Central Europeo bajó la tasa de interés en 25 puntos base, en línea con lo esperado, según Bustamante.